

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CHÂTEL-ST-DENIS, LE 28 NOVEMBRE 2024

NOMINATION DU NOUVEAU COMMANDANT DES SAPEURS-POMPIERS DE LA COMPAGNIE SPÉCIALISÉE ROMONT

Le Bataillon Sud Fribourgeois a le plaisir d'annoncer la nomination du Premier-Lieutenant Michel Kolly au poste de Commandant de la Compagnie Romont.

Âgé de 37 ans et résidant à Romont, Michel Kolly assumera ses nouvelles fonctions à partir du 1er janvier 2025. Il succédera au Major Philippe Mauron, qui a souhaité transmettre son commandement au 31 décembre 2024, quelques mois avant son départ à la retraite.



Michel Kolly dispose d'une vaste expérience dans le domaine des sapeurs-pompiers, accumulée au cours de 19 années d'engagement au sein de la Compagnie spécialisée de Romont.

Riche de son expérience en tant que chef de section et titulaire d'une formation d'instructeur fédéral sapeur-pompier, il pourra s'appuyer sur ses connaissances approfondies et sur le soutien du Commandant remplaçant, le Capitaine Alain Barras.

Pour rappel, la Compagnie spécialisée de Romont, qui opère principalement en Glâne, regroupe 75 sapeurs-pompiers de milice ainsi qu'un responsable matériel permanent.

En 2023, elle a effectué 172 interventions.

Le Bataillon Sud profite de cette occasion pour témoigner sa profonde gratitude au Major Philippe Mauron pour son brillant commandement. Ses qualités relationnelles, son expertise en matière de formation et son dévouement constant à la cause de la sécurité publique, ont marqué de leur empreinte notre région.

Maj Laurent Surchat
Commandant du Bataillon Sud